



Bruxelles, le 17 janvier 2014
140117/01

D É C L A R A T I O N

de M^{me} Catherine Ashton, Haute Représentante de l'UE, sur les événements qui ont eu lieu au Parlement ukrainien

La Haute Représentante de l'Union européenne pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-présidente de la Commission a fait ce jour la déclaration suivante:

"Je suis très préoccupée par les événements qui ont eu lieu à Kiev. Plusieurs actes législatifs limitant les droits fondamentaux des citoyens ukrainiens ont été adoptés à la hâte, au mépris manifeste des procédures parlementaires et des principes démocratiques.

Je suis inquiète en particulier des modifications apportées au code judiciaire, qui imposent des restrictions préoccupantes au droit de réunion, à la liberté d'expression et à la liberté des médias, et qui sont contraires aux obligations internationales de l'Ukraine. Les modifications qui semblent limiter sérieusement les activités des organisations de la société civile en Ukraine et simplifier les procédures de retrait du mandat des parlementaires sont tout aussi préoccupantes.

Ces événements regrettables se produisent en période de crise politique et ne contribuent pas à créer un climat de confiance ni à dégager une solution politique; seul un dialogue auquel participeraient toutes les parties prenantes pourrait y mener.

J'invite le Président de l'Ukraine à veiller à ce que ces décisions soient revues et mises en conformité avec les engagements internationaux du pays."

POUR EN SAVOIR PLUS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 9780- Michael.Mann@eeas.europa.eu @EUHighRepSpox
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - Maja.Kocijancic@ec.europa.eu @AshtonSpox Maja
Sebastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Eamonn Prendergast +32 460 75 32 93 – Eamonn.Prendergast@ec.europa.eu

Suivez-nous sur Twitter [@eu_eas](https://twitter.com/eu_eas)
www.facebook.com/EuropeanExternalActionService
www.eeas.europa.eu